「よりよい学校づくりのために」 令和3年度 学校評価アンケート (中1保護者による5段階評価)

*1 下記数字の5段階表記以外は%を示す。 *2 優先度指数=(重要度平均評価)—(達成度平均評価)

学年	Ę	‡1	中2	中3	高1	高2	中1~高2 合計	高3
在籍數(留学	除く)	219	262	240	199	194	1114	256
回答数		199	214	146	106	99	764	89
回答率(9	6)	90.9	817	60.8	53.3	510	68.6	34.8

☆「重要度」の評価 [5]・・・大変重要 [4]・・・やや重要 [3]・・・普通 [2]・・・あまり重要でない [1]・・・重要でない ☆「達成度」の評価 [5]・・・・ほぼ達成 [4]・・・おおよそ達成 [3]・・・ 普通 [2]・・・あまり達成していない [1]・・・ほとんど達成していない		重要度					重要度	達成度					違成度	優先度指
		重要← 普通		→ 非重要		平 均 評	達成 ← 普遍		普通	通 → 未達成		平 均 評	数 (**	
項目	教育方針と大妻中野生について	5	4	3	2	1	恒	5	4	3	2	1	価	2
1	学校の年間達成目標を策定し、学校経営計画として毎年5月保護者に配付し、HPに公開し、その達成のために全職員で取り組み、検証・改善を行うこと	63.8	29.1	6.5	0.0	0.5	4.56	17.6	45.2	34.7	2.5	0.0	3.78	0.78
3	生徒・保護者に冊子「保護者シラパス(はばたき)」「学習シラパス」「わかば」 「よりよき学校生活のために」を作成し指導すること、保護者との連携を深め ること		30.2	13.6	1.0	0.0	4.40	18.6	36.7	39.7	4.5	0.5	3.68	0.71
5	・妻コタカ先生の教え(校訓「恥を知れ」)に基づく教育を行うこと		37.2	19.6	5.5	1.5	4.01	15.6	37.7	40.2	5.0	1.0	3.60	0.41
7	「自分の子供が大賽中野に入学してよかった」と思うこと		16.6	2.0	0.0	0.0	4.79	32.7	42.2	17.6	6.5	1.0	3.99	0.80
9	生徒がクラブ活動や文化祭・体育祭などの学校行事に楽しく参加し、積極的に活動すること		16.6	2.5	0.5	0.0	4.77	21.6	40.7	21.6	13.6	2.5	3.65	1.12
項目	生徒指導について	5	4	3	2	1		5	4	3	2	1		
11	学校が「いじめ」に対して厳しく対応しすること、生徒が毎日楽しい学校生活を 過ごすこと	94.0	5.0	0.5	0.0	0.0	4.91	30.2	45.7	21.1	2.5	0.0	4.02	0.89
13	生徒が学校の校則を守り、交通ルールなど社会のきまりを守ること	71.9	21.6	6.0	0.5	0.0	4.65	32.2	44.7	19.6	3.5	0.0	4.06	0.59
15	襲教育の一環として清掃指導が行われ、校舎内がいつも綺麗であること	77.4	19.1	3.0	0.0	0.5	4.73	52.3	34.7	12.1	0.0	0.5	4.37	0.36
17	生徒が他人(ひと)に対して尊重する言動ができること		8.5	1.0	0.0	0.0	4.89	17.1	46.7	30.2	6.0	0.0	3.75	1.15
19	生徒が礼儀正しく、目上の人を敬うこと		17.6	3.5	0.0	0.0	4.75	16.6	50.8	29.1	3.5	0.0	3.80	0.95
21	先生が観身になって、生徒の相談に応じること		14.1	1.0	0.0	0.0	4.84	32.7	38.7	23.1	5.5	0.0	3.98	0.85
23	先生が生徒に対して同じ基準で、平等に注意や指導をすること		19.1	3.5	0.0	0.0	4.74	27.1	37.2	31.2	3.5	1.0	3.86	0.88
項目	進路指導について	5	4	3	2	1		5	4	3	2	1		
25	生徒が進路を考える上で役立つ進路ガイダンスや進路に関する行事を行うこと	80.9	17.1	1.5	0.5	0.0	4.78	18.1	34.2	40.2	4.5	3.0	3.60	1.19
27	生徒が自分の将来の夢や目標を実現するために積極的に学習すること	90.5	8.0	1.5	0.0	0.0	4.89	11.6	30.7	40.7	12.6	4.5	3.32	1.57
29	生徒が家族の人と将来(進路)についてしっかり話し合うこと		23.1	2.0	0.0	0.0	4.73	10.6	25.6	41.2	17.6	4.5	3.19	1.54
31	学校は、大学受験対応のカリキュラムや補習・講習などの進学指導体制を整えること	81.9	15.6	2.5	0.0	0.0	4.79	11.1	33.7	46.2	6.5	2.5	3.44	1.35
項目	学習指導について	5	4	3	2	1		5	4	3	2	1		
33	自宅で受けるオンライン授業を効果的に実施すること	62.3	30.7	5.5	1.5	0.0	4.54	25.6	39.2	27.6	6.5	1.0	3.82	0.72
35	毎日の授業について、生徒が興味や喜びを感じて、取り組むこと	85.9	11.6	2.5	0.0	0.0	4.83	16.1	37.2	36.7	9.0	1.0	3.58	1.25
37	学校が授業時数を十分に確保していること		29.6	4.0	0.5	0.0	4.61	25.6	44.7	25.1	4.5	0.0	3.91	0.69
39	生徒が家庭で自主的に学習をする習慣が身に付くこと		15.1	1.0	0.0	0.0	4.80	14.6	29.6	31.7	18.6	5.5	3.29	1.51
41	先生が教科指導に熱心であること、質問に対して丁寧に対応すること		17.6	1.5	0.0	0.0	4.79	24.6	45.7	25.1	4.5	0.0	3.90	0.89
43	学校がコース別のクラス細成を行うこと		51.3	16.1	4.5	0.0	4.03	18.1	33.7	42.2	5.5	0.5	3.63	0.40
45	学習の評価が、考査・単元テスト・実習・作品・レポート・発表など多角的な評価資料に基づき、総合的かつ公平に「目標到達度」として、10点法で数値化されること		35.2	11.1	1.0	0.0	4.40	25.6	39.7	29.6	3.0	2.0	3.84	0.56
47	学校が考査・科目説明・履修と修得・進級と卒業などに関する説明が充実すること	71.4	20.6	7.5	0.0	0.0	4.62	23.6	34.7	35.2	5.0	1.5	3.74	0.88

自由記述欄

娘は本年度入学したばかりですが、学校が大好きで、毎日楽しく登校しております。

コロナ禍で思うような学校行事やカリキュラムを行えない中でも一生懸命対応して下さる先生方には感謝しかありません。

特に担任の先生にはパソコンの故障トラブルがあった時も、娘が授業に集中できずご迷惑をかけた時も、親身に対応してして下さり、本当に感謝して

娘が大妻中野中学に入学出来たことは、とても良かったと思います。優しい先生やお友達と出会えたことに感謝しています。これからも楽しい学校生活が送れることを切に願います。また、勉学に関してはもっと自主的に取り組めるように今後の課題として頑張ってもらいたいと思います。

毎日楽しそうに学校へ行っています。担任の先生もとても親身に接して下さっていて、クラスのみんなのことを大切に思っていることが感じられます。大 妻中野に入学できて良かったと思っています。

勉強面だけでなく、精神的な悩みも聞いて下さり、サポート頂けているので、心強いです。

評価の背景や理由がもう少し分かれば良いと思います。次回の対策も検討出来ますので。

入学後すぐにオンライン授業になったり、部活もできなかったりと制限の多い日々が続きましたが、楽しそうに通っている娘の姿を見て大妻中野に入学 して良かったと思います。

入学して初めての年でしたが、先生方の丁寧な学習指導等に感謝しております。お陰様で娘も毎日、学校に部活にと楽しく過ごしています。

日々ご指導いただき、ありがとうございます。親子ともに素敵な学校に出会え感謝しております。今後とも宜しくお願い致します。

通知表の評価に関して、筆記テストがない教科などは、先生の個人的な好みで評価される傾向にあると思われ、得意でない人にとっては辛いです。

丁寧に対応していただいてると感じています。

担任の先生や学年主任の先生はじめ、我が子に関わる先生方の熱意に、親として大変ありがたく思っております。思春期女子という難しい時期の我が 子が「担任の先生や学年主任の先生の愛が深い」」と先生方の愛情をきちんと感じ取っているのも嬉しいことです。

大妻中野中学に入学して、思っていた以上に素晴らしい学校だと実感しています。勉強面、学校生活面においても学校運営の仕組みが良くできてい て、何より、先生方が、子供たちのために学校生活を良くしようと熱心で親身になってくださっています。先生方に感謝しております。ありがとうございます。娘が妻中生として誇りをもって、勉学、学校生活に一生懸命取り組んでほしいのですが、まだまだ貴重なこの機会を生かしきれていないと思いま す。もったいない!!

大妻中野の教育により、目上の方への挨拶や礼儀正しさが、他校の生徒よりもしっかり出来る様になったと感じております。 学校が毎日楽しく笑顔で過ごせているようですし、大妻中野に入れて本当に良かったと家族で安心しております。ありがとうございます。

先生方の日々の熱心な指導に感謝しております。

先生方のご指導が丁寧で伝え方も優しいと聞いています。毎日楽しそうに学校に通っている娘を見ると親としてはそれだけで満足です。

お友達は真面目で優しい子が多いと思います。安心して通わせることができます。 勉強については、進学校出身の私の感想では、のんびりしてるように感じます。もう少し競わせてもいいかなと思いますが(校内順位表の掲示等)、そ れがないのが大妻中野の良いところなのかも知れません。高校生になったら違うのでしょうか。

先生方には温かくご指導頂き、感謝しております。このような状況ですので制限もあるかと思いますが、学びに自主的になれない生徒へのフォローも お願い出来ればと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

先生方が熱心で、子供の様子を良く見てくださり、安心して学校へ送り出しています。大妻中野に入学できて、本当によかったと家族で話しています。 いつもありがとうございます。

先生たちのサポートのおかげで、学校を1日も休みたくない様子です。毎日楽しく過ごせているようで親としても嬉しく思います。 ただ学習に対しても好嫌いなく意欲をだして取組んでほしいと思うので、家庭でもサポートしていきたいです。

生徒一人一人にスポットが当たるような行事がコロナの影響で思うように開催されず残念でした。 何か夢を持てるような気づきが得られるような、いろいろなタイプの社会人となっている先輩の話を直接聞けるような機会がもっとあるといいと思いました。今もいろいろな先輩の話を聞く機会は与えていただいていますが、何が子供たちのスイッチをいれるきっかけになるかわからないので。引き続きよ ろしくお願い致します。

数学の課題について、量が多いせいか不得意な問題に取り組む時間がとれないようです。類題が3ページあった場合、理解できていれば1、2ページで 良しとするなど効率よく学習を進めることが出来れば良いのになと感じます。授業に集中すればある程度理解ができると思います。課題く授業であって

進路指導や進学コース別指導に関する設問につきましては、中1のためリアルな回答がまだ難しいと思いました。そのため回答は『普通』とさせて頂き ました。御了承いただければ幸いです。

新型コロナの影響で、保護者が行事を見学する機会が少なくなり、残念に思っています。時期や規模、方法などで、何か工夫ができないものかと思い ます。今後の改善に期待しています。

新型コロナウィルス感染拡大の状況下、授業やイベント等柔軟に対応いただいております。また毎週授業や生徒たちの様子についてManaba を通して 共有いただき、大変満足しております。

小学生の時は自分から全く学校での話をしなかったのですが、大妻中野に入学してからは、人が変わったように日々の出来事を楽しそうに教えてくれ、またちょっと嫌な事があっても教えてくれます。そこから親子の会話もとても増えましたし、私もその娘がネガティブに考えた事を中学生の自分だったらどう思うかと置き換えて考えたりして、少し若返った気分です。

入学出来て本当に良かったと日々感謝しながら送り出してますので、これからも引き続きご指導お願い致します。

質問に対して「6.わからない」or「無回答」を追加して欲しいです。特に学校内での出来事は把握出来るモノと出来ないモノがあり、回答が悩ましい質問 が含まれています。

子供の主観や周囲の父母からの情報によりますとの数学の授業が分かりにくいそうで全体の成績にも反映されているように感じます。子供の主体性 は大切ですがスタサプに頼りすぎな印象もあります。学校は集団授業が主体ではありますが数学は大切な科目でもありますので、もう少し個別対応や 習熟度クラス別学習などご検討お願いいたします。

子どもは大妻の先生は怒らないよ。と時々話しています。 怒る=怖い=先生の言うことを聴く。というスタイルでなく、先生方のことば掛けや関わりがきちんと子どもたちの心に響くような指導をされているのだな と、日々感じ感謝しております。これからもよろしくお願いいたします。

妻中に入る前は、進学実績など重要視していたが、コロナ禍でリモートに変更したりと我が子にとっては激動すぎる一年であり、心身に疲労を感じる年 だった。なので、心を鍛える事が必要不可欠でそこが十分に満たされればおのずと学びが出来ると考える。我が子が早く笑顔になって欲しいと切に願

現在の生活、学習指導には大変満足しております。manabaにて1週間の振り返りをしてくださり子供から聞いていなかった学校の様子を知る事も出来 るので安心しています。ただ、HP等を見るとグローバルに特化した記事が多く、アドクラスの存在は?と不安に感じる事があります。また他学年の様子 がわからないのでもっと情報が欲しいと思っています。

携帯ばかりで、読書から遠のいてしまっているので、日常に読書時間15分が取り入れられたらいいなと感じます。

|楽しく通っている。明るく元気のよい生徒が多い入学前からの印象と同じ●40分短縮授業が多かったが、帰宅時間が早くなりメリットもあった●先生方 のフォローなどとてもよく、好印象●できれば検討して頂きたい事は・外体育を全学年で行えるようにする・教科書を使用した授業の進め方・スタディサ プリ中心ではない授業の進め方・難しい問題や量をこなすだけではなく、基礎固めに重点をおく体系

学年主任の先生、担任の先生がとても良い先生でいつも保護者会で、子育ての勉強になっています。本当に子供の成長を望んでくれている事が伝わ ります。先生方も連携ができていて共有ができていて、素晴らしい学校でした。思春期女子の特有な面をわかっていらっしゃるので待つ、考えさせるな どもしながら、プラス是非学習面、生活面にも積極的に心理学的な面を取り入れてくれたら素晴らしい学校になりそうです。学習面では女子校の良い 面を生かした方法で学習意欲や学力向上に繋がる気がします。

例えば、クラスの友人の良いところを言う時間を作る、学習面では廊下にホワイトボードを置くなどし、何処でも学び合いができるようにするなど 夏期講習、日常の補習は、学力を上げる講座の充実があったら嬉しい。生活面では行事などではコロナなどもあるので近場で日帰りで校外学習や修 学旅行などして頂けたら嬉しいです。校則はある程度子どもの自主性に任せそうな事は任せるよう移行してもいいのかなと思う。衣替えなど。

学習については、思いのほか提出物や小テストが多いのですが、精一杯取り組んでギリギリついていける内容となっており「成績向上」の点でとても満足しています。日々の生活態度についての指導もぶれない一貫性が感じられ好感をもっています。ひとえに毎年作成される計画目標達成のため、真 摯に取り組まれている先生方のおかげと思い、深く感謝いたします。今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

学校見学から大妻中野中学校を第一志望と決め頑張って入学しましたが、娘にとって勉強の内容は少し難し目の様です。毎週行われている小テスト

子代表子がの人女子サイチできる。心室と人のが病が、て人子とよりたが、城にとして必須がりた。 でコツコツと勉強をする習慣が身についてきているようです。このまま継続して頑張って成績が上がってくれると幸いです。 担任の先生はいつも愛情を持ったご指導をして下さいますし、学年主任は、保護者会やコースニュースでとても惹きつけられるお話をして下さるので親 子共に素晴らしい先生に出会えた事に感謝しております。今後もどうぞ宜しくお願い致します。

概ね親子共々満足しています。個人のパソコンの使い方が難しいと感じています。勉強しているという事で本人に任せがちですが、勉強以外にも使用 している様子で、夜の部屋への持ち込みは禁止していますが、隙あらばという所があります。オンライン授業が充実している分、パソコンの重要性は理 解しつつ、携帯と違い親が管理しずらいので、根本的にパソコンを所持している意味を自分で十分に理解してほしいと思っています。学校の方でも再 度指導していただけるとありがたいです。

外国人の先生との英会話の外部システムの利用など良い取り組みがありながら、活かせていないのが勿体無く感じた。中1では宿題で回数が決まっ ていたがどう会話やコミュニケーションをして良いのか戸惑う事ばかりで難しいと思った。もう少し初心者でも効率的に会話が出来るマニュアルがあると 良いと思った。

英語の授業の進みが遅いようで、公立よりも遅れているのではないかと心配している。

ラジオ英会話について、もっと積極的に聞く指導をお願いします。

やはりオンライン授業だとわかりにくいと話しています。コロナ禍の中仕方ないと思っています。なのでオンライン授業の間の内容がわからず授業につ いていけなくならないか少し不安です。

まだ中学1年ですので進路指導などは実感がありませんが、先生方はとても良い指導をしてくださっていると思います。

どれも必要な教材と承知ですが、力仕事の経験がある大人の私から見ても、毎日カバンが重くて、肩や背中の負担が将来的に心配です ロッカーに置いたり、こちらも手提げとリュックサックに分散したりできる工夫はしてます。難しいことではありますが、毎日でなくても時々軽いバッグで登 下校の日もあれば少しは心配な気持ちも減るかな、と差し出がましいようですが、そのように思いました。

テスト後の補講以外にも、成績が伸び悩む生徒に何か対策をして頂けると助かります。

また、昔ながらの日本の教育にとらわれず多様性を重視し、生徒1人1人の個性を伸ばしていけるような教育に、さらに力を入れて頂けることに期待し

テスト、小テストも、順位が出ることがとてもやる気になっているようです。 賛否両論あるかと思いますが、我が家には合っていると感じています。 保護 者会等でも、たくさんの学びや気づきがあり、親身で、丁寧な対応に、入学してよかったと思います。

クラブの上級生が、下級生の挨拶を無視したり笑ったりするようです。

挨拶は人間関係の基本だと思うので、娘にはそのような上級生にならないで欲しいし、学校でも指導して欲しい。

ダイバーシティの観点から、女性らしさの教育には神経を使い、心配りされていることかと思います。そういった中でも成長過程の女子でありますため、 故・大妻コタカ先生の薫陶を受けられ、娘にとってはありがたい、幸せなことと思っております。文化祭での生徒様がたのご挨拶でよくわかりました。こ 指導賜り、大変感謝しております。

コロナ禍の中、臨機応変にご指導頂きありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

コロナ禍のもと、中学での新しい生活が始まった当初は戸惑う所もあったようですが、様々な制約がある中でも(今は休止しておりますが)部活動や学 業に娘なりに取り組んでいる姿を見て安心しております。これからも充実した学校生活が送れることを望んでおります。

コロナ禍での受験、入学、オンライン授業等、新入生として様々な経験をさせていただきました。熱心な学年団の先生方にご指導いただきありがたく存 じます。妻中生として恥じない様に家庭でも見守っていきたいと思います。

コロナ禍で 学習をとめずに 試行錯誤して頂きながらもありがとうございます。 登校も出来る様になってから 楽しく過ごせていると思います。今後も良 い学びとなります様 宜しくお願い致します。

コロナの状況が一進一退する中で、学校・先生方のご苦労は相当なものだったと思います。ご対応に感謝いたします。

自身の中学時代を振り返っても、中学生という時期は、何より友達との関係が一番になる時期だと思います。コロナで行動が制限される中、友人との 時間を共有することが少なくなっていることが危惧されます。

生徒の安全を考えてのことであることは十分に理解しておりますが、対面での授業・部活動をもう少し実施していただけないでしょうか。子供の精神 (心)の状態が心配です。

コロナで行事や部活に制限があり、中々思う通りに出来ない中、文化祭は出来て良かったです。学校での様子がわかることができて親としては有り難 かったです

このような環境下、文化祭を制約がある中開催し見学の機会をいただけた事に、まず心から感謝申し上げます。 双子の姉妹がおりますが、そちらは親含め一見学者なしの生徒だけでの開催。仕方ない事とは言え、やはり双方の感想を聞く限りはかなりの差が ありました。まだまだこの困難な状況は続くのでしょうが、引き続きお願いいたします。

コースニュースにより学校の様子がわかりやすく、有難いです。

オンライン授業の環境が整っている学校だということは分かりますが、緊急事態宣言下でもない時期にもオンライン授業にすることに疑問を持っています。感染対策を整えつつ、学校に通うという選択を考えても良いのではないでしょうか。中学生の心にも目を向けていただきたいと思っております。

オンライン授業だと学習量がグッと減ってしまうので、なるべく避けていただきたい。コロナが心配かもしれませんが、感染対策をとりながら、子とも達の 学校で学習する権利を守っていただきたい。

いつも大変お世話になっております。先生方の熱心なご指導感謝しております。2年生に向けてご相談したい事もあり、可能であれば面談を希望いたし ます。今後ともよろしくお願い申し上げます

いつも大変お世話になっております。学年団の先生方をはじめ、学校全体で一生懸命に子どもたちの学力向上に努めてくださり、また、人としてのあり 方を常に問いかけてくださって、大妻中野に入学させてよかったと思っております。コロナ禍で様々な制限が多々ある中、先生方は大変かと存じます。 これからもよろしくお願い申し上げます。

いつも先生方の手厚いご指導をありがとうございます。また、マナバのコースニュースを通して学校の様子もよくわかり、スレッドの質問も早々にご返答を下さり感謝申し上げます。今後とも宜しくお願い致します。

いつもご指導いただきましてありがとうございます。大妻中野中学校に入学して、あっという間でしたが、コロナ渦中においてオンライン授業は非常に安心して子供を守るすべとして、うれしく思っております。すぐに対応していただきやはり学校を選んでよかったと思っております。まだまだ学校の方針など把握しきれていない部分もありますが、先生方の熱心なご指導にはいつも頭が下がる思いです。家庭においても、心は寄り添い、普段は見守りをして、コロナ渦中でも落ち込まない気持ちをつくるようえてまいります。いつもありがとうございます。先生方もオンライン授業ご苦労されていると存じます。くれぐれもお体にはご自愛くださいませ。 中一保護者

いつもお世話になっております。娘も毎日、楽しく登校できるのは、担任の先生をはじめよきお友達に恵まれたからだと思います。自宅学習での復習はもちろん自主学習は大変大事だとおもっておりますが、お恥ずかしいですが、なかなかうまくできていない状況です。声かけや補講もしていただいていますが、通常授業で授業についていけてない生徒に対しても取りこぼしがないように指導していただけたらなと感じております。もちろん、本人の意識な革ややる気をだすことが第一だと承知しております。家庭でも娘と話す時間をつくり、確認テストの進捗状況等も確認する様にしてまいりたいと思います。今後もよろしくお願いします。

いつもお世話になっております。進路指導など、アンケート項目の中で体験がないものについては「ふつう」といたしました。コロナ禍で通常とは異なる 状況ですが、よろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。おかげさまで毎日、楽しく登校している娘です。長期休みの夏期講習・冬期講習は大変ありがたいと思っております。 通常の授業等で、自宅での復習・自主学習はとても大事なこと承知しておりますが、授業に著しくついていけてない生徒に対し、補講等、取りこぼしのないように対応していただけるといいなと感じました。今後もよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。おおむね期待通りのご指導を頂いており、大変感謝しております。コロナ禍で極めて変則的な授業スケジュールを強いられている中ての先生方のご苦労をお察し致しております。その中で敢えて申し上げると、シラバス通りに授業が進んでいない科目も見受けられ、できれば年度に1回程度リバイズ頂けると助かります。また、保護者との個人面談について、希望者向けにもう少し機会があると学校との連携がより強まると思います。

アンケートの回答選択によくわからないなどの選択肢もあった方が回答しやすいとおもいました

ありがとうございます。娘は日々の学校生活をとても楽しく送っております。

snsやいじめについて、熱心に指導して頂いていることに感謝しております。また、このまま持ち上がりたいと思うほどの団結力のある良いクラスになっているのは担任の先生のおかげだと思っています。

「わからない」の選択肢も必要です。

平素よりなにかとお心にかけていただき、誠にありがたく存じます。通学の所要時間が長く、睡眠不足になっているのが心配な点です。入学後、暴風雨の日に体調不良で1日だけ休ませていただきました。子供の週末の過ごし方は、土曜日の夕方に外国人講師の英語塾があり、日曜日は色々な検定を入れています。もし将来的に可能でしたら、定期試験の試験範囲の発表を早めていただいたり、ロイロノートで提出する宿題の締め切り日時に、ゆとりを持たせていただけると助かります。申し訳ございませんが、ご検討のほどどうぞ宜しくお願い申し上げます。

コロナ禍の中、新しい環境に慣れることに大変だった一年のように思います。この状況はまだしばらく続くかと思いますが、出来る限り楽しい学校生活を過ごせることを願ってます。また、自分の将来・進路について関心が持てるよう、何かきっかけがあればと思ってます。まずは自分の好きな事を見つけて欲しいと思ってます。ご指導のほど宜しくお願いいたします。

難しい状況の中、行事やリモート授業に尽力下さり大変感謝しています。ネット環境や操作の不具合で時間内に課題を提出できなかった際の減点を心配したり、呼び出し期間中、未完成課題について先生に連絡がつかず困っている様子が見られました。また、対面授業中のオンライン提出課題の期限(時間)が早すぎて帰宅後慌ただしいことがあるので、もう少し遅い時間にして頂けると嬉しいです。

何の為に勉強をするのか、勉強が嫌いなのにやりたくないとオンライン中は特に言い出すようになりました。提出期限も守れなくなり始めたので心配ですが、口を出すと反抗が酷くなってきたので本人に任せています。

やはり学校で対面で授業して過ごすというのは心身の為にも大切であると3学期のオンライン期間に感じました。

いつもお世話になり本当にありがとうございます。先生方が生徒ひとりひとりに親身になって向き合ってくださり、様々な相談に乗っていただけることが とてもありがたいです。今後ともよろしくお願いいたします。